

令和6年7月8日（月）

ひまわり学級が、菜園で育てた野菜を収穫していました。児童の顔より大きいかぼちゃや長いキュウリなどをたくさん収穫し、喜んでいました。

広警察署から2名来ていただき、不審者対応の避難訓練と犯罪防止教室を行いました。不審者対応では、職員が不審者を冷静になだめながら校長室に誘導していました。各教室は、ドアを施錠し、カーテンを閉め、電気を消すなど、素早く対応していました。犯罪防止教室では、「やってはいけないこと」「防犯」「交通安全」「インターネット・スマートフォン」の4つの視点で分かりやすく説明していただきました。夏休みを前に、安全に過ごすための行動について再確認できました。

職員が不審者を上手に誘導していました



体育館で、犯罪防止教室を行いました



万引きについて、意見を発表しました



「いかのおすし」について、再確認しました



暑かったです、一生懸命話を聞きました



安全に過ごすための行動について、感想を発表



育てた野菜を収穫するひまわり学級



顔より大きいカボチャを収穫しました



国語で、「大きなかぶ」の読み方を話し合う1年生



国語のまとめのテストを行う2年生



ローマ字の書き方を練習する3年生



テスト直しを一生懸命行う4年生



かき氷を作る科学・料理クラブ



昔遊びクラブは、紙風船を作っていました

